

10. Kwang-Gye Hyong

Der Name dieser Form beruht auf dem 17. König in der Kokuryo-Dynastie "Kwang-Kieto", der die koreanischen Kolonien bis in die Mandschurei ausweitete. Die Bewegungsschritte besagen, daß er alle verlorenen koreanischen Kolonien zurückerwerben konnte.

Die 39 Bewegungen weisen auf das Jahr seiner Krönung hin.

11. Po-Eun Hyong

Po-Eun ist das Pseudonym des bekannten Physikers und Dichters Chong Mong-Chu (1400 n. Chr.). Sein Gedicht: "Ich würde keinem anderen Herren dienen, selbst wenn ich hundertmal dafür gekreuzigt würde." ist jedem Koreaner bekannt.

Das Schrittdiagramm steht für seine unbeirrte Treue gegenüber dem König und seinem Land.

12. Gye-Baek Hyong



Wurde nach Ge-Baek (660 n. Chr.), einem bedeutendem General der Paekchaе-Dynastie benannt. Das Schrittdiagramm steht für seine strenge militärische Disziplin. Dieser Formenlauf besteht aus 44 Bewegungen.

13. Yu-Shin Hyong

Dieser Hyong wurde nach dem zur Zeit der Silla-Dynastie lebenden General Kim Yu-Shin benannt. Er einigte im Jahr 668 n. Chr. mit Hilfe Chinas und der Hwa-Rang Bewegung das damalige dreigeteilte Korea.

Viele weitere Hwa-Rang-Krieger, so wie Kisa Dal oder Kwang Chang werden aus gleichem Grund neben General Kim Yu-Shin noch heute gerühmt.

Sein Grab befindet sich im heutigen Kyongju National-Park. Die 68 Bewegungen beziehen sich auf das Jahr 668.

